

 **Empresas**

Repsol somete este viernes a su junta el pago de un dividendo de 0,45 euros por acción en enero

(Europa Press RSS)

Repsol celebra este próximo viernes, 10 de mayo, su junta general de accionistas, en la que propondrá la distribución de un dividendo de 0,45 euros brutos por acción con cargo a reservas libres.

Freixenet y sindicatos pactan una reducción de jornada del 20-50% este año ante la sequía

(Europa Press RSS)

Grupo Freixenet y los sindicatos han acordado iniciar un régimen de reducción de jornada 20% y un 50%, por motivos económicos, técnicos y organizativos o de producción (ERTE ETOP) ante la falta de uva y vino base por la sequía.

Pedro Saura planea un ajuste de la plantilla de Correos ante su crítica situación

(ABC)

Se avecina un terremoto laboral en Correos. Nombrado hace ya cuatro meses, la llegada a la Presidencia de Pedro Saura ha abierto un proceso de evaluación exhaustiva de la situación de la empresa tras cinco años dirigida por Juan Manuel Serrano, quien fuera jefe de gabinete de Pedro Sánchez en el PSOE.

Ferrovial espera debutar en el Nasdaq el 9 de mayo

(Expansion)

La compañía ha informado a la CNMV que ha completado el proceso de revisión regulatoria para cotizar en el índice bursátil estadounidense. Leer

Sony y Apollo ofrecen 26.000 M por comprar Paramount, que vuela en bolsa tras la oferta

()

El conglomerado Paramount Global se encuentra en medio de un complejo proceso de fusión con otra empresa y recientemente apartó a su veterano consejero delegado.

Diageo gana un 10% más en España y eleva el dividendo

(Expansion)

El mayor consumo y la inflación mejoran el beneficio de Diageo España a 13 millones en 2023. Leer

C&A reduce un 69% su beneficio en España pese a incrementar las ventas

(Expansion)

La cifra de negocio creció un 8,8%, hasta los 253 millones de euros, y el resultado de explotación ascendió a 5,9 millones de euros, un 57% más.

Cabify ejecuta una veintena de despidos en el 'staff' mientras prepara su salida a Bolsa

(El periódico)

Entre enero y abril de este año, Cabify ejecutó una veintena de despidos en España. La compañía de VTC justifica estos despidos como un proceso de reestructuración del equipo. Las desvinculaciones no afectan a la hoja de ruta de la compañía ni al plan estratégico, reconocen desde la entidad, en un paso más al camino trazado por la empresa: debutar en el parqué.

Apple se dispara un 6% tras presentar sus cuentas y anunciar una recompra de acciones

()

El gigante tecnológico autorizó un programa adicional para recomprar hasta 110.000 millones de dólares de títulos ordinarios de la compañía.

Economía

Un agujero de 56.000 millones de cotizaciones desnuda las cuentas del Gobierno en pensiones

(ABC)

Uno de los efectos que han tenido parte de las medidas adoptadas por el Gobierno en la reforma de pensiones y que crece en magnitud a medida que se va completando el proceso de separación de fuentes de financiación es una suerte de enmarañamiento de las cuentas de la Seguridad Social, en las que cada vez existen más ramificaciones en el capítulo de ingresos que terminan por distorsionar el balance puro entre la recaudación de cotizaciones aportadas por empresas y trabajadores, y los gastos soportados por el sistema. Tal este nivel de abstractismo inducido en los últimos años que mientras el Gobierno reconoce un déficit en la Seguridad Social de 8.626 millones de euros (0,6% del PIB) a cierre del pasado ejercicio, los expertos de Fedea señalan que sin el abanico de inyecciones financieras realizadas por el Estado procedentes del Presupuesto General el desfase entre ingresos y gastos sería de 55.919 millones de euros, es decir siete veces más que el comunicado por el departamento que dirige la ministra Elma Saiz.

La Fed se crece ante la inflación y el mercado vuelve a comprar 2 bajadas de tipos este año

(El Economista)

La Reserva Federal ha conseguido convencer esta semana a los inversores de que su plan está bien encaminado. Los mercados cierran la semana descontando dos recortes de tipos de 25 puntos básicos este año, una bajada más de lo que esperaban antes de la reunión de la Fed de este miércoles. La insistencia de Jerome Powell con que la Fed está más cerca de bajar tipos que de subirlos ya convenció el miércoles a los inversores, y el dato de empleo que se ha publicado este viernes ha terminado de apuntalar las expectativas de ver dos bajadas en el precio del dinero este año. Incluso empieza a asomar la cabeza una tercera, algo que encaja con el plan que la Fed publicó al cierre del primer trimestre. Según el mercado, habrá un recorte en septiembre y otro en diciembre.

La patronal europea del acero prevé una recuperación este año inferior a la esperada

(El periódico)

La patronal europea del acero (Eurofer) mantiene su previsión de que el mercado siderúrgico continental se recupere este año, con un avance del consumo aparente del metal del 3,2%, aunque más débil de lo que se esperaba (5,6%).

España encabeza la tasa de desempleo de la eurozona, que se mantiene en el 6,5%

()

España fue el Estado miembro de la Unión Europea con la mayor tasa de paro en marzo de 2024, pues se situó en el 11,7%, además de registrar el mayor porcentaje de menores de veinticinco años sin trabajo (27,2%).

Los becarios podrán convalidar como cotizados hasta cinco años de prácticas

(El Correo Digital)

Quienes, en cualquier momento de su vida, hayan realizado prácticas podrán reclamar que ese período compute para la jubilación. Por cada mes recuperado deberán pagar 288 euros.

Las estancias en alojamientos extrahoteleros repuntan un 31,4% en marzo

(El periódico)

Las pernoctaciones en alojamientos turísticos extrahoteleros (apartamentos, campings, alojamientos de turismo rural y albergues) superaron las 9,2 millones en marzo, con un aumento del 31,4% respecto al mismo mes del año pasado, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) publicados este viernes.

Finanzas

Banco Sabadell pondrá resistencia a BBVA para mejorar las condiciones de la fusión

(El Correo Digital)

La entidad presidida por Josep Oliu juega con la baza del tiempo para dar una respuesta a la oferta de Carlos Torres en medio de un clima de malestar.

JPMorgan, Goldman Sachs y Citi se disputan el resurgir del M&A en España

(Expansion)

MásMóvil, Applus Telefónica e Iberdrola mueven el mercado en el arranque de año y llevan las comisiones a su mejor trimestre desde el segundo de 2022. BBVA anticipa más ingresos con su oferta sobre Sabadell.

Mutua Madrileña y El Corte Inglés ingresan en su alianza 122 millones en comisiones

(Expansion)

Centro de Seguros y Servicios ha lanzado un plan de transformación para acelerar el crecimiento con nuevas redes externas y vendedores no adscritos a los almacenes.

El crédito a las familias sigue a la baja, sobre todo por la caída de las hipotecas

(El Correo Digital)

El Banco de España revela que los destinados al consumo crecieron en marzo un 4% hasta rozar los 100.000 millones.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf